

## **Tagesordnung zur 6. Sitzung des Sprachenbeirats im Amtsjahr 2008/09**

Datum: 06.10.2008

Zeit: 17 Uhr  
bis 19.15 Uhr

Ort: Büro des Sprachenbeirats  
Studentenloge K17b

### **1. Allgemeines**

#### **1.1 Feststellen der Anwesenheit**

Als gewählte Mitglieder des Sprachenbeirats sind Claudia Gehricke, Marc Baschin, Melanie Katopodis anwesend. Als nicht gewähltes Mitglied des Sprachenbeirats ist außerdem Antje Müller anwesend. Der SB ist damit beschlussfähig.

Nicht anwesend sind: Uwe Christian Kettenbeil und Antonia Unger

#### **1.2 Wahl eines Protokollführer**

Melanie Katopodis führt das Protokoll.

#### **1.3 Abstimmung über das Protokoll zur Sitzung vom 10.09.2008**

Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

### **2. Berichte**

#### **2.1 Gespräch mit dem AStA-Vorsitzenden und dem Hauptreferenten**

Marc Baschin berichtet von dem Gespräch mit dem AStA-Hauptreferenten Daniel Ambach. Insbesondere ging es dabei um die Homepage des AStA und die Neuprogrammierung dieser, woran auch eine Umstellung der SB-Homepage geknüpft ist. Es wird über alle Rubriken und deren Aktualisierung gesprochen.

#### **2.2 Stand Finanzen**

Der Stand der Finanzen wird intern bekannt gegeben.

#### **2.3 Inhaltliche Verknüpfung von Sprachkursen und Vorlesungen (Brief an die Dozenten)**

Es wird über die Durchführung der inhaltlichen Verknüpfung von Sprachkursen und Vorlesungen diskutiert. Der Sprachenbeirat bemüht sich um die Aufsetzung eines Briefs an die Dozenten, um diese für eine verstärkte Verknüpfung von Sprach- und universitärer Ausbildung zu gewinnen. Auch das Sprachenzentrum soll sich in diesem Brief beteiligen können. Antonia Unger wird sich im weiteren Verlauf um das Abfassen eines entsprechenden Rundschreibens kümmern.

### **3. Erstsemesterbetreuung**

#### **3.1 Stand des Sponsorings**

Die Firmen „Hueber“ und „Langenscheidt“ konnten als Sponsoren gewonnen werden und steuern Blöcke und Kugelschreiber für die Bestückung der Werbetüten der Erstsemester bei.

### **3.2 Stand der Werbematerialien (Visitenkarten, Flyer, T-Shirts)**

Wie beschlossen, wurden Flyer und Visitenkarten für den Infomarkt am 08.10.08 gedruckt. Wie in der vorherigen Sitzung beschlossen, wurden von Marc zum Zwecke der Repräsentanz des SB, drei T-Shirts angeschafft. Melanie hat sich um die Bedruckung der T-Shirts mit der SB-Logo gekümmert. Die T-Shirts liegen vor und können und zu entsprechenden Anlässen getragen werden.

### **3.3 Stand Bestückung der Werbetüten für Erstsemester**

Die Bestückung der Werbetüten ist zu diesem Zeitpunkt nahezu abgeschlossen. Sie wurde arbeitsteilig von Claudia, Marc und Melanie durchgeführt.

### **3.4 Vorstellung bei der Veranstaltung des Sprachenzentrums 08.10.08 (Anwesenheit, Zeiteinteilung)**

Bei der Veranstaltung im SZ werden Marc und Claudia den Sprachenbeirat vorstellen. Anschließend sollen von ihnen und Antje die Werbetüten für die Erstsemester verteilt werden.

### **3.5 Infomarkt 08.10.08 (Infomaterial, Werbematerial, Zeiteinteilung)**

Melanie ist auch weiterhin mit dem Infomarkt am 8.10.08 betraut. Sie wird sich um Abbau und Heranbringung der entsprechenden Werbematerialien kümmern. Nach der Veranstaltung im Sprachenzentrum soll eine Ablösung durch die anderen Sprachenbeiratsmitglieder stattfinden, die sich anschließend auch um den Abbau des Standes kümmern werden.

## **4. Homepage**

Die Homepage des Sprachenbeirats ist in ihrer weiteren Entwicklung an die Homepage des AStA gekoppelt. Entsprechend ist der diesbezügliche Fortgang abzuwarten.

## **5. Werbung**

### **5.1 Tandemwand**

Melanie berichtet, dass zur Bewerbung der Tandemwand wie beschlossen, fünf Plakate von ihr entworfen wurden. Diese wurden bereits gedruckt und sollen nun aufgehängt werden. Marc hat sich weiterhin darum gekümmert, das Schild, das zur Kennzeichnung der Tandemwand als solcher dient, an der entsprechenden Stelle abzugeben, so dass es nun aufgehängt werden kann.

### **5.2 Pinnwand im HG**

Der Sprachenbeirat nutzt von nun an die Pinnwand des Fachschaftsrats Kuwi im HG mit. Melanie übernimmt es, diesen optisch als dem Sprachenbeirat zugehörig abzugrenzen.

### **5.3 Schaukasten und Briefkasten im SZ**

Melanie hat den Briefkasten des Sprachenbeirats im SZ erneuert und wird sich des Weiteren wie besprochen um die Erneuerung des Schaukastens kümmern. Unter anderem soll auch hier an dieser Stelle die Tandemwand beworben werden und es soll auf die nächste Wahl zum Sprachenbeirat aufmerksam gemacht werden.

## **6. Tandemparty/ Weihnachtsparty**

Claudia berichtet über ihren Versuch mit den Vertretern der anderen Gremien insbesondere des AStAs in Verbindung zu treten, um eine Tandemparty für die Studierenden zu organisieren. Mangels Beteiligung anderer Gremien und wegen der voran geschrittenen Zeit kommt es dieses Jahr allerdings nicht mehr zur Ausrichtung einer Tandemparty. Claudia berichtet weiterhin von der Idee des AStA Referenten für Internationales (Robert Brückner) stattdessen eine gemeinsame Weihnachtsparty auszurichten. Ein Datum für diese ist noch unklar. Eine zeitliche Koordinierung mit anderen Gremien soll noch stattfinden.

## **7. Sonstiges**

### **7.1 Organisatorisches**

Zur Besserung Kenntlichkeit des Standorts des Sprachenbeiratsbüros soll ein Pfeil Richtung Keller angebracht werden.

### **7.2 Termin der nächsten Sitzung**

Die nächste Sitzung soll im Ende Oktober oder Anfang November stattfinden.